



Prepagas: el Gobierno busca que devuelvan lo que cobraron por encima de la inflación

Presentó una cautelar para que 16 empresas hagan el reintegro a sus afiliados.

El Ministerio de Economía, a través de la Comisión Nacional de Defensa de la Competencia, detectó indicios de cartelización de siete empresas y ordenó que retrotraigan las cuotas a diciem-

bre y que recalculen su valor ajustándolo por la inflación a abril. Además, se presentó ante la Justicia una medida cautelar para que 16 compañías dejen "sin efecto en forma definitiva los

aumentos desmedidos en las cuotas". Según el Gobierno, las cuotas deberían bajar 33% en promedio. "No se van a convalidar maniobras especulativas", dijeron. **P.3**

Debaten cambios en Ganancias, Monotributo, y Bienes Personales

El paquete fiscal que propone el Gobierno empieza a tratarse hoy en el Congreso. Retrotraen las exenciones de Ganancias votadas el año pasado. El piso queda en \$ 1.800.000 pero las alícuotas son más progresivas. Hay fuerte suba de los topes de facturación del Monotributo y rebajan la presión en Bienes Personales. También, una moratoria impositiva y un blanqueo de capitales. **P.8**

Con Pagano internada, suspenden una reunión clave en Diputados

La interna de la Libertad Avanza sigue sumando tensión. Ayer internaron a la diputada Marcela Pagano por una úlcera sangrante. En simultáneo, el titular de la Cámara baja, Martín Menem, resolvió suspender la reunión convocada para hoy de la Comisión de Juicio Político, en la que pretendía remover a Pagano que había sido elegida presidenta el jueves pasado. **P.10**

A casi una década, condenan a 27 años de cárcel al asesino de Lola Chomnalez

El crimen en Valizas, Uruguay, de la joven argentina de 15 años por fin tiene sentencia: Leonardo David Sena fue condenado por la Justicia de ese país a 27 años y 6 meses de prisión. Detenido en mayo de 2022, Sena fue hallado culpable del homicidio con un estudio genético sobre los rastros de sangre en la escena del crimen y en las pertenencias de la víctima. **P.33**

Derecho, clase pública.
Para visibilizar el reclamo.



LUCIANO THIEBERGER

Protestas en las facultades de la UBA por los recortes

Por la quita de fondos, la UBA entró en modo ahorro. Limitaron la iluminación en pasillos, lugares comunes y en algunas aulas, así como el uso de los

ascensores y del aire acondicionado. La situación más dramática se vive en los hospitales. Allí se suspendieron las cirugías que no son de urgencia y

funcionan al 30%, porque advierten que en mayo se quedan sin insumos. La semana pasada la UBA se declaró en emergencia presupuestaria. **P.26**

El Superclásico vuelve con las dos hinchadas y en Córdoba

Pese a que el césped del Estadio Kempes, en Córdoba, no se presenta óptimo, fue elegido como la sede para el Boca-River del próximo domingo a las 15.30, en los cuartos de final de la Copa de la Liga. Ya hay una alta demanda de pasajes en avión y disparada de precios, con algunas low-cost por arriba de Aerolí-

neas. El último Superclásico con hinchadas en el país se había jugado en marzo del 2018 en Mendoza por la final de la Supercopa, y ese mismo año disputaron la finalísima de la Libertadores en Madrid. Ambos equipos contarán con sus figuras, excepto Medina en Boca, expulsado. **P.34**